
 

Posição sobre a revisão dos estatutos da ordem dos farmacêuticos 
 
 
 
Bom dia, 
 
Como farmacêutica, venho por este meio demonstrar o meu descontentamento quanto à 
alteração à Lei n°2\2013 e à Lei n° 53\2015 e vincular a minha posição contra a degradação da 
qualidade do serviço farmacêutico, que resultará da sua aprovação. 
 
Sem mais assunto. 
 
 
Carolina Henriques  
Farmacêutica  
 


